

La forêt d'Eu

Source Alain Gracia *La forêt d'Eu* 2002 Édition des Falaises.



Photo Claude Pichard

Elle est un patrimoine historique à elle seule. Elle représente la moitié du territoire d'Incheville.

Elle a longtemps appartenu à la famille d'Orléans qui a favorisé l'installation de verreries :

-La Grande Mademoiselle et la verrerie du Courval.

-Le duc de Penthièvre et les verreries de la Grande Vallée et celle de Romesnil.

La forêt est liée à Louis-Philippe d'Orléans. C'est là et au château d'Eu qu'il reçoit en privé et en famille la jeune reine Victoria et que se concrétise l'Entente cordiale entre la France et l'Angleterre.

Dès 1750, Joseph Estancelin, lieutenant général des Eaux et Forêts organise l'aménagement de la forêt, et met en place la rationalisation de la gestion des ressources forestières.

1820-1827 création d'une administration forestière autonome, du code forestier, et d'une nouvelle science : la sylviculture.

À ce jour, pour le massif d'Eu, six générations se sont consacrées à son développement, à sa conservation et à l'amélioration des plus anciens peuplements.

Loi du 31 mai 1827 : la conservation des forêts est l'un des premiers intérêts des sociétés et par conséquence l'un des premiers devoirs des gouvernements. Si les forêts sont nécessaires aux individus, elles ne le sont pas moins aux états.

De nos jours, la magnifique forêt domaniale de Eu, hêtraie dont de nombreux spécimens sont plus que centenaires, est citée dans les guides touristiques et attire de nombreux clubs de randonneurs.